

BUSCAN RECAUDAR \$120 MILLONES:

Pawwy, la primera *startup* del Biobío en levantar capital a través de Broota

Se trata de un SaaS todo-en-uno para atención veterinaria que conecta ficha clínica, exámenes y recordatorios con tutores de mascotas.

SOFÍA MALUENDA

La idea surgió hace dos años cuando Martín Ortega adoptó a su gata, Chandelle. “Empecé a enfrentar las problemáticas que tiene ser un tutor de mascota y yo ya tenía un poco el *background* de emprendimiento. Así que se me ocurrió intentar solucionarlas junto con mi socio”, cuenta Ortega. Convocó a Kristán Roa, a quien había conocido previamente en otra *startup* y así nació Pawwy, la que describe como una plataforma de atención médico-veterinaria

que guarda en la nube toda la información de las mascotas. Todo eso se complementa con un aplicación móvil para los dueños de los animales, lo que viene a ser en simple como un “carnet de vacunas digital”.

Comenzaron a funcionar comercialmente en enero de este año en Concepción, Región del Biobío. A la fecha, ya tienen más de 20 clínicas veterinarias que utilizan su servicio en tres ciudades de Chile y más de mil mascotas ya tienen su carnet digital.

Con el objetivo de lograr que Pawwy sea más competitivo, acaban de comenzar un levantamiento de capital, con el que buscan recaudar \$120 millones. “Con esto nos referimos a integración de funcionalidades clave en la plataforma. Necesitamos que Pawwy sea el *software* que todo veterinario necesite y quiera usar. Y esta ronda va pensado en eso y, al mismo tiempo, en expandir rápida y comercialmente el proyecto a nivel nacional y Latinoamérica”, afirma Ortega, quien es diseñador gráfico del Duoc. Su socio es ingeniero informático de la U. de Concepción. También cuentan con Soledad del Pilar Espejo, quien es veterinaria y fue la primera clienta. Se terminó involucrando tanto en el proyecto que ahora es parte del equipo.

El levantamiento lo están realizando vía *crowdfunding* a través de Broota, que se sumó a una nueva modalidad de financiamiento. “Es la primera *startup* seleccionada bajo nuestro programa de financiamiento acelerado Broota Ignite, que también tiene la misión de descentralizar y acercar a *startups* de regiones a Broota. Así pueden estar levantando capital en la plataforma en 10 días en caso de ser seleccionados”, dice Eduardo González, jefe comercial de Broota.

Ya se han sumado a la ronda nombres como el cofundador de la misma plataforma de financiamiento colectivo Federico Iriberry, y Guillermo Díaz, *founder* de Pawer, también *pettech*.



Martín Ortega (CEO), Kristián Roa (CTO) y Soledad del Pilar Espejo están detrás de Pawwy desde Concepción.

CHANGE